
 

 

 

 

 

 

        Ｎｏ．1566（第 16 回） 2019 年 12 月 4 日(水)  点鐘：12 時 45 分  於：勇屋会館 

 
例会／毎週水曜日 12：45～  例会場／勇屋会館  事務所／安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ 

TEL0263(73)2901  FAX0263(72)3181  E-mail azumirc@poppy.ocn.ne.jp 
会長 中村  忠    幹事 小穴  実   

                   2019～2020 年度 Ｒ．Ｉテーマ  
ロータリーは世界をつなぐ 

R．I 会長 マーク・ダニエル・マローニー 
クラブ標語：「It is much More lmportant how to be good ,rather than how to do good 」 
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～12 月は疾病予防と治療月間です～ 
 
 
 

 
 

 
 

 
 

  

 

 

★ 配布 ・幹事報告 13号 ・Rの友 12月号 

   ・G月信 11・12月号 

 

★ 会長挨拶 [中村会長]  

 

12月に入り2019年、令和元

年も1ケ月を切りました。 
年も押し迫ってくると、今年

1 年の気がかりなことが

色々と頭をよぎります。私も

この１年、プライベート的にも

色々なことがありました。 
プライベートなことはともかくとして、台風19号によ

る長野県の災害後の復旧、復興が気がかりです。 
先日テレビを見ていましたら、台風19号で避難所生活

を余儀なくされ、ようやく仮設住宅に入居するという

長野県のお年寄り夫婦の映像が映し出されておりまし

た。台風19号の長野県内の被害額は1449億円になっ

たと発表がありました。今日も義援金箱が回っており

ますので、ご寄付の程よろしくお願いします。東日本

大震災3.11から8年がたちました、今年1月の時点で、

避難生活者はまだ 5 万 4000 人いるという現状の報告

がありました。福島県では原子力発電事故により、い

まだなお避難指示区域に指定されているところもあり

ます。東京電力福島第 1 原発では、廃炉作業がまだま

だつづいております、廃炉完了まで 30〜40 年もかか

ると言われております。 
一方、桜を見る会だの、薬物使用女優だのとニュース

には事欠かない毎日が続いております、SNS（ソーシ

ャルネットワークサービス）でつながりを持ち、見ず

知らずの人間について行ってしまう子供など、・・・・・。 
中でも特に思うのは、子供を虐待、殺害までしてしま 

 
 
 
 
 
 
う親の多いのには驚いております。 
正直、目を覆いたくなるような事件が本当に増えてき

ています。しかし、虐待の問題というのは、解決でき

る問題だと思っております。それも、社会全体で解決 
していかなければならない非常に重要な問題だと思い

ます。児童養護施設や児童相談所だけではなく、例え

ば、病院とか福祉とかそういう部門がしっかり連携し

合うことが必要だと思います。もう 1 つはこういう就

学前の子どもで、虐待のような逆境に立たされた子ど

もは将来の健康リスクが高くなるので、そういう子ど

もたちを社会として養育していく仕組みが必要だと思

います。児童相談所、児童養護施設だけじゃなくて、

海外のように里親制度みたいなことを積極的に導入し

たりして、こうした子どもたちを社会として養育して

いくという仕組み作りが必要じゃないかなと思います。 
あづみ野ロータリーは奉仕事業の一環として「こども

食堂」「おなかまキッチン」を支援している訳ですが、

このことも解決のひとつだとおもっております。 
令和元年、天皇即位、ラグビーワールドカップ、など

明るい内容のものもありました。 
前回私の流行語大賞はOne for all、All for oneと申し

上げましたが、ONE TEAMが今年の流行語大賞でし

た。東京オリンピック・パラリンピックのムードはさ

らに加速していくでしょう、スポーツは確かに国民に

勇気や希望を与えてくれるものと信じておりますが、

一方この増え続ける虐待問題にも国民全員で解決して

いく必要があると思います。 
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★ 幹事報告〔小穴幹事〕 

 

 

 

 

 

別紙参照 

 

 

 

◇出席 

会員総数 27名  出席免除会員数 3名 

本日の出席率 前々回（11月 13日修正出席率） 

出席者：10名 

欠席者：14名 

出席率：41.66％ 

欠席者 ：13名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：10名 

出席率 ：91.66％ 

 

 

◇ニコニコ BOX 

 

場々：寒くなりました。 

 濵：今年も残すところあと 1 ヶ月を切りました。

体に気をつけて新年を迎えましょう。 

石田：もう 12月。一年は早いですね。 

岩波：もう 12月。早いですね。 

笠原：クリスマス例会、たくさんの方に出席して欲

しいものです。 

丸山（慶）：年末ですね。クリスマス例会楽しみで

す 

中村：台風 19号義援金お願いします。12月 21日ク

リスマス例会お願いします。 

小穴：いよいよ年末。皆さんは良い年でしたか？ 

来年は良い年でありますように。  

                〔14,000円〕 

 

今年度ニコニコＢＯＸ計 303,800円 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
★雑誌評論 笠原会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Rの友12月号より抜粋して 

お話ししていただきました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.rotary-no-tomo.jp/mokuji/contents/201912.pdf

